
CONSEIL D’ADMINISTRATION
1° Février 2022 18h30 au club

Ordre du jour

Présents : Jean Arrechea, Sébastien Barbet, Martine Bouchard, Alain Carles, Michaël
Charles, Philippe Elizalde, Gérard Imbernon, Jacques Robert, Jean-Yves Yeregui 

Absent excusé : Jean-François Delage, Jacques Girr.

1. Cooptation de Jean-François Delage et Gérard Imbernon
◦ Gérard Imbernon assumera la fonction de Délégué à la sécurité.
◦ Jean-François Delage sera le responsable Séjours.

2. Point sur les licences
◦ Adhérents licenciés à ce jour : 110
◦ Renouvellements et adhésions en attente : 4

Compte tenu des circonstances, le fait que le nombre de licenciés augmente
légèrement par rapport à 2021 (+3) est un signe encourageant. 

◦ Philippe  transmettra  à  Martine  les  dossiers  des  adhérents  2022  qui
relancera par mail ceux qui n’ont pas fourni le formulaire « Déclaration du
licencié ».
 

3. Site internet, point d’avancement
◦ Alain remet à Sébastien un embryon de maquette dont le principe est, sans

toucher à la structure actuelle du site, de faire en sorte que l’essentiel des
informations nécessaires soit facilement accessible aux visiteurs et que la
forme en facilite la mise à jour.

◦ Le site est la vitrine du club, il doit donner envie d’entrer dans le site (et au
club). Il doit contenir des informations utiles, pertinentes et à jour.
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4. Sorties hebdomadaires
◦ Un groupe de travail  composé de Nicole et Jean-Pierre Rompteaux, Bert

Inchauspé,  Francis  Lalanne,  Patrick  Leignel  et  Alain  Carles  a  validé  le
tableau de synthèse des sorties hebdomadaires qui a été diffusé par mail
aux adhérents et qui sera disponible sur le site. Les préconisations adoptées
ont  été  mises  en  œuvre  et  fonctionnent  de  manière  globalement
satisfaisante.

◦ On peut se réjouir du succès des sorties au départ du pont rouge qui, pour
les dernières, ont réuni plus de 40 personnes, ce qui est assez remarquable
pour un mois de janvier ! Cela témoigne du dynamisme de notre club.

5. Commande tenues
◦ Une commande à Gobik  est  lancée cette semaine.  Il  a  été décidé  de

constituer un petit stock, toujours sur les 4 articles qui sont Maillot été
manche  courte,  Veste  demi-saison,  Coupe-vent  et  Cuissard  court  K10
dans les tailles M, L et XL. 
 

6. BRM
◦ Le premier BRM (200kms) aura lieu le 13 mars. Le départ est à 7h00,

accueil  des  participants  à  partir  de  6h00.  Les  membres  du  club
volontaires pour participer à l’accueil des participants sont appelés à
se faire connaître auprès du bureau.

 
7. Ouverture saison

◦ Dimanche  20  mars  à  Arzacq :  Proposition  d’un  départ  déporté  depuis
Peyrehorade,  134kms  A/R  avec  affrètement  d’une  camionnette  pour
transporter des vélos. Les personnes qui envisagent d’y participer peuvent
d’ores et déjà s’inscrire auprès du bureau en précisant s’ils ont un véhicule
ou pas et dans l’affirmative combien de vélos et combien de personnes ils
peuvent prendre. Nous remercions vivement André Barat d’avoir accepté de
nous prêter sa camionnette.
 

8. Omelette pascale 
◦ Jean-Yves et Jacques Robert se chargent de faire le point à faire sur le

matériel  disponible/nécessaire  et  de vérifier  fonctionnement brûleurs et
bouteilles de gaz.
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◦ Alain a rencontré le 2 février les responsables du service animation de la
Mairie qui se charge de approvisionnement en matières premières (œufs,
jambon, vin, baguettes) et de l’infrastructure sur la place des 5 cantons. La
confirmation de la tenue ou du report de l’événement doit intervenir dans
les prochains jours.

9. Questions diverses
◦ La remorque :  Jean-Claude  Bézier  a  gentiment accepter de  nous  aider à

faire  un  diagnostic  de  son  état  et  à  décider  de  la  faisabilité  et  de
l’opportunité de l’adapter aux vélos actuels. Sinon, il faudra envisager de la
vendre ou de la donner.

◦ Deux projets à formaliser : l’organisation d’un rallye et d’une « bourse du
vélo ». Afin de gérer ces projets, il est envisagé de créer une commission
événements,  animée  par  Alain,  qui  sera  à  géométrie  variable  et  pourra
comprendre des adhérents extérieurs au bureau.

L’ordre du jour étant épuisé, à l’image des participants, la séance est levée à 20h30.

Alain Carles
Président
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